

*Bouchaud à St Guilhem le Desert.
Départ à St Gilles pour visiter l'église St Gilles avec un guide.*



Après cette visite bien intéressante, direction Aniane au jardin St Rome pour un repas sous les arbres.



Ensuite montage de joëlettes !!



C'est parti et il faut reconnaître que cette première étape n'était pas trop difficile (5kms) avec de faibles dénivelés !



Nos deux équipages avancent d'un bon pas et nous arrivons avec une demi-heure d'avance au pont du diable à St Guilhem le Desert.



Bonne journée sous un soleil radieux (32°) et la bonne humeur a régné en maître.